

# Guatemala tras pista autores de masacre

Guatemala, junio 15. (Latin). (Por Antonio Monzón). El ejército calificó de criminal y alevoso, el ataque perpetrado contra un transporte de personal militar, por el "Ejército Guerrillero de los Pobres", en el cual murieron 17 policías militares y siete más resultaron gravemente heridos.

El comunicado del Servicio de Relaciones Públicas del Ejército, dado a conocer hoy, informó que el personal atacado "era conducido a sus respectivos puestos para el cumplimiento de su deber al servicio de la protección de la vida y los bienes de los guatemaltecos". En el comunicado el ejército condena "este nuevo, cobarde, premeditado y criminal atentado, asegurando que la san-

gre generosa de las víctimas reforzará nuestro espíritu para mantenernos firmes en el mantenimiento de la vigencia de las instituciones que son la base del sistema democrático imperante en nuestra patria, y que el peso de la ley caerá sobre los responsables".

Según el comunicado el acto fue perpetrado por los "enemigos de la libertad de Guatemala al servicio de doctrinas internacionales, que una vez más entulan nuestra familia".

## La masacre

La masacre de los policías militares ocu-  
Pasa a la página 61

# Política de precios discute OPEP sábado

Ginebra, junio 15. (UPI). Los ministros petroleros de los 13 Estados miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reunirán en Ginebra el sábado para discutir la política de precios y la pérdida de ingresos causados por la baja en el valor del dólar estadounidense. Los expertos están de acuerdo generalmente que Arabia Saudita, el más poderoso miembro de la OPEP, logrará imponer un congelamiento en los precios por lo menos hasta finales de este año.

Los sauditas también podrían convencer a los demás a mantener el dólar como la unidad monetaria básica para determinar los precios petroleros.

Con el respaldo de Irán y los Estados del Golfo, con excepción de Kuwait, Arabia Saudita sostiene que ahora sería una mala época para incrementar los precios del crudo debido al actual excedente petrolero en el mundo.

El jeque Ahmed Zaki Yamani, el ministro petrolero saudita, dijo recientemente que, en su opinión,

Pasa a la página 44

# Prioridad a problema del hambre pide consejo mundial

Ciudad de México, junio 15. (DPA). El Consejo Mundial de la Alimentación exhortó a todos los gobiernos y organismos internacionales a asignar una "mayor prioridad política" al problema de la alimentación, como único medio de satisfacer la demanda de miles de millones de hambrientos y subalimentados. La cuarta reunión ministerial del Consejo Mundial de la Alimentación, concluida esta madrugada con un virtual fracaso, divulgó hoy una declaración, que resume los puntos de vista enunciados durante las deliberaciones de tres días.

El presidente del Consejo, el filipino Arturo Tanco, al expresar su decepción por los resultados de la reunión, lamentó que los participantes no hubiesen po-

didado discutir "los acuerdos fundamentales, perdiendo su tiempo en devaneos gramaticales".

El fracaso de la reunión fue también constatado por otros delegados.

El ministro canadiense de agricultura, Eugene F. Whelan, calificó a la reunión de "asamblea de buenos propósitos" y afirmó

Pasa a la página 63

## Fuerte caída tiene Bolsa de N. York

Nueva York, junio 15 (AP). La Bolsa de Nueva York tuvo hoy una fuerte caída, a consecuencia de que algunos inversores tomaron ventaja de los precios supe-  
Pasa a la página 63



UNIVERSIDAD CLAUSURADA. Panamá, junio 15. (AP). Estudiantes de la Universidad de Panamá, se encuentran sin recibir clases después que ésta fue clausurada por las autoridades docentes, a raíz de lo que calificaron como "graves" y "lamentables" sucesos.

# Renuncia primer ministro belga junto con gabinete

Bruselas, junio 15. (Latin-Reuter). El primer ministro belga Leo Tindemans presentó hoy su renuncia y la de su gabinete, pero el rey Balduino pidió tiempo para considerarla. El gobierno de Bruselas, que lleva un año de ejercicio, comenzó a tener problemas cuando los socialcristianos de Tindemans y sus socios en la coalición, los socialistas no lograron llegar a un acuerdo sobre cómo disminuir los gastos públicos.

La coalición compuesta de 4 partidos mantuvo una sesión que llevó toda la noche y finalizó a las 7:30 sin fijar una nueva reunión.

Tindemans estuvo reunido durante más de cuatro horas con el rey y los observadores políticos especulando con que la renuncia podría ser una medida táctica y que el rey la rechazaría.

Un alto miembro del partido de Tindemans, el secretario de presupuesto Mark Eyskens, dijo antes del anuncio que "nada es...  
Pasa a la página 63

# Gobierno suspende clases en Universidad panameña

Panamá, junio 15. (Latin). El gobierno suspendió hoy aquí indefinidamente las clases en la universidad de Panamá luego de enfrentamientos internos que dejaron como saldo dos muertos, cinco heridos, tres automóviles quemados y la sucurral de una caja de ahorro apedreada. Extraoficialmente los muertos fueron identificados como Jorge Camacho, de 20 años quien falleció a las 07:15 horas locales (12:15 GMT), y Demóstenes Rodríguez Álvarez, quien murió anoche, durante la refriega estudiantil. El choque se originó entre miembros de la "Federación de Estudiantes de Panamá" (FEP), que se oponían a la visita oficial que efectuará mañana aquí el presidente norteamericano Jimmy Carter, y otros.

Los ministros de Educación, Aristides Royo y de Trabajo y Bienestar Social, Adolfo Ahumada, hablaron esta mañana por una...  
Pasa a la página 63

# Casa Blanca espera cálida acogida de Carter en Panamá

Washington, junio 15. (Latin-Reuter). La Casa Blanca se mostró hoy confiada en que los actos de violencia registrados anoche en Panamá no sean más que un incidente aislado y en que el presidente Jimmy Carter tenga una cálida acogida cuando llegue mañana al país centroamericano en visita de dos días. Algunos funcionarios consultados manifestaron que no se piensa cancelar el viaje de Carter. Añadieron que confían que la situación será calmada durante la permanencia del presidente, después para que Carter y el jefe de gobierno panameño general Omar Torrijos complementen la ratificación de los tratados que ceden a Panamá, después del año 2000 el control sobre el Canal que une los Océanos Atlántico y Pacífico.

El Departamento de Estado indicó que había recibido informaciones según las cuales murieron tres personas y otras cinco quedaron heridas en choques entre...  
Pasa a la página 34



DENUNCIA. Nueva York, junio 15. (AP). Xavier Chamorro, hermano del asesinado director del diario nicaragüense Pedro Joaquín Chamorro, en una conferencia de prensa en Nueva York, donde denunció la no libertad de expresión.



CONTRAEN MATRIMONIO. Ammán, Jordán, junio 15. (AP). El Rey Hussein de Jordania y su novia la norteamericana Lisa Halaby, de 26 años de edad, de extracción libanesa, ahora Nur El Hussein, com-

parten una sonrisa tras haber contraído matrimonio en Ammán. El monarca y la señorita Halaby se casaron en una ceremonia islámica de 4 minutos.